



Estadio!

LA CASA
DEL
DEPORTE

Elsiglo.com.pa
Domingo 17 de diciembre de 2023
El Siglo

12

LAS ÁGUILAS SE REFUERZAN CON CAMARGO

YASILKA CÓRDOBA R.
YCORDOBA@ELSIGLO.COM.PA

ACUERDO. El infield panameño Johan Camargo debutó anoche con las Águilas Cibaefías, para cubrir el hueco que dejó Christopher Morel en la Liga de Béisbol Profesional de la República Dominicana.

Camargo es un consentido de los aficionados aguiluchos que tienen la fe de que los ayude a poder clasificar a los playoffs.

OFENSIVO

.328

Bateó el panameño en la temporada pasada, en 15 partidos con el equipo de Santiago.

Sin contar la jornada de ayer, las Águilas son quintas en la tabla de posiciones, con marca de 19-25.

La temporada pasada Camargo bateó .328, con un jonrón, diez carreras anotadas y 12 remolcadas, cuatro bases por bolas y se ponchó ocho veces en 15 partidos.

Con las Águilas ha sido campeón en la campaña 2020-2021 que logró, además, la Serie del Caribe realizada en Mazatlán, México.

El oriundo de Bethania es agente libre, por lo que espera conseguir trabajo en el invierno.

Quiere jugar la Serie del Caribe

Christian Bethancourt adelantó que espera ser parte del equipo de Panamá en ese evento en Miami, su nuevo equipo en las Grandes Ligas

YASILKA CÓRDOBA R.
YCORDOBA@ELSIGLO.COM.PA

La temporada 2024 estará llena de muchos retos para el receptor panameño Christian Bethancourt, quien adelantó sus planes de jugar con Panamá la próxima Serie del Caribe en Miami 2024 a partir del 1 de febrero.

El evento se jugará en su casa, Loan Depot, después de ser adquirido por los Marlins desde los Guardianes de Cleveland.

“Está en mis planes. Yo quiero hacerlo, pero ya veremos. Va a estar muy cerca de la fecha del entrenamiento de primavera. Obviamente, eso me ayudará a estar listo o estar un paso por delante de todos los demás que no juegan en la Serie del Caribe”, comentó de esa posibilidad.

Panamá debutará el 2 de febrero ante Curazao. Bethancourt también tiene un nuevo reto con su nueva organización, la quinta en su carrera de Grandes Ligas.

“Estoy feliz de ser parte de los Miami Marlins ahora”, dijo Bethancourt.

Los Marlins adquirieron al canelero desde los Guardianes de Cleveland a cambio de dinero el pasado 6 de noviembre.

El máscara bateó esta campaña .225, con 11

jonrones y 33 carreras impulsadas.

“La ofensiva es una parte muy importante del juego hoy en día”, comentó.

“Nadie en el béisbol, ni ningún jugador querrá tener más éxito en el plato que un receptor, simplemente por todas las cosas que hacemos y por todas las cosas por las que tenemos que pasar. Estoy trabajando en muchas cosas. Estoy trabajando para mejorar, no sólo ofensivamente sino también defensivamente. Hay algunas partes defensivas de mi juego en las que necesito mejorar y trabajar. Con suerte, puedo juntarlo todo”, agregó.



“

Quiero hacerlo, pero ya veremos. Va a estar muy cerca de la fecha de entrenamiento. Obviamente, eso me ayudará a estar listo”.

OHTANI ESTÁ DISPUERTO JUGAR EN EL JARDÍN IZQUIERDO



WWW.MLB.COM
ESTADOS UNIDOS

DECISIÓN. ¿Cuál será la principal labor de Shohei Ohtani en su primera temporada con los Dodgers? El manager Dave lo dejó bien claro.

“Dos letras: BD”, dijo Roberts.

Bateador designado ha sido la posición principal de Ohtani como juga-

dor de posición, pero quizás no sea el único puesto del japonés con Los Ángeles, con Roberts mencionando la posibilidad de que Ohtani pueda defender el jardín izquierdo.

“Hablamos un poco con Shohei al respecto: Cuando llegue septiembre y pueda empezar a lanzar la bola, ¿estará dispuesto a jugar en la pradera izquierda?”.

“Ohtani dijo: ‘Si siento que mi brazo está bien, estaría dispuesto’. Entonces, ya veremos, pero todavía tenemos tiempo hasta llegar a ese punto”.

El ganador de dos premios a Jugador Más Valioso de la Liga Americana sólo ha disputado siete juegos a la defensa en su carrera en las Mayores, y ninguno como titular.